

Estrategias de gestión en equipamiento biomédico en la transición de hospitales de secretaría de salud a IMSS bienestar

José de Jesús Dávila Hernández
Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla
josedejesus.davila@upaep.edu.mx

Abstract

Desde el comienzo y formación del Instituto Mexicano del Seguro Social, el Gobierno de nuestro país se vio en la necesidad de la creación de un organismo que pudiera proteger a la población en general al momento de la pérdida de un familiar trabajador y que contaran con seguridad social en todo momento, así como atención médica para toda la familia.

Posteriormente al ver que se requería la atención médica también en zonas rurales se crearon diversos programas lo que el día de hoy se conoce como IMSS BIENESTAR atendiendo a zonas marginadas y alejadas de las cabeceras municipales.

Gran parte de esta atención médica trascendente se realiza con equipo biomédico de imagenología para poder identificar los problemas que presente alguna persona para así poder continuar con su tratamiento. Por lo cual se requiere que los equipos estén trabajando en óptimas condiciones a la vez que se cuente con los espacios en los hospitales que sean adecuados y que cumplan con la normatividad nacional e internacional, a la vez que se hacen continuamente estudios para poder mejorar los servicios como es el tiempo de espera los medicamentos con los que se debe de contar en un hospital el personal que debe de estar en un hospital acorde a su nivel de especialidad, región, y necesidad de los usuarios o pacientes.

Keywords

Instituto Mexicano del Seguro Social, gobierno de México, equipo biomédico de imagenología, tratamiento médico.